



Antonio Garrigues Walker
Presidente de honor de Garrigues.

Antonio Garrigues Walker: «Lo que hay que hacer es pedir al estamento político un comportamiento menos sectario»

Alguien generoso ofrece su ayuda sin que nadie lo espere. Lo hace, también, sin esperar nada a cambio. Hay momentos en los que la mejor ayuda es una buena reflexión, un diagnóstico certero. D. Antonio Garrigues Walker (Madrid, 1934), alguien generoso, ha compartido sus reflexiones en su reciente libro *Sobrevivir para contarla: Una mirada personal a la pandemia y al mundo que nos deja*. Ahora tenemos el privilegio de preguntarle sobre dichas reflexiones y dejar, por lo tanto, que nos ayude.

P.- ¿Qué le ha impulsado a escribir este libro?

La sugerencia de escribirlo me la formuló Roger Domingo de la Editorial Deusto (Planeta) y me ofreció la colaboración –que ha sido decisiva- de Antonio García Maldonado, aunque en la portada aludo a su colaboración la verdad es que es un libro conjunto.

P.- ¿Considera que ahora, más que nunca, necesitamos de actitudes y voces que llamen a la unión y a la calma?

Sí, es una época difícil y compleja que permite y provoca la aparición de nuevos problemas que no

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |